



Morena y PT remueven a “Alito” de Comisión de Gobernación

TANYA ACOSTA

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, fue removido de la Comisión de Gobernación por legisladores de Morena y PT.

Según se dijo, la resolución fue por decisión unánime, con lo que finalmente se decidió que Alejandro Moreno no encabece más la Comisión de Gobernación.

Ante esto, el dirigente respondió de manera casi inmediata a través de un comunicado elaborado por los diputados del PRI, el cual señala que la acción es ilegal, pues se ponen como algunos legisladores de Morena se nombran secretarios, aunque

su designación no existe.

Asimismo, subrayó que *la convocatoria de los quinda es improcedente, pues además de la falta de comunicación sobre los nuevos secretarios, también se expresa que los dictámenes hechos no fueron distri-*

buidos por ningún medio.

Cabe señalar que la resolución de remover a Alejandro Moreno de la Comisión de Gobernación pasará al pleno de la Cámara de Diputados con el fin de que sea ratificada y será el próximo 23 de abril cuando se lleve la nueva reunión del comité.

Por medio de diversos medios, fue Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, quien propuso remover a Alejandro Moreno del cargo.

Lo anterior porque calificó como "inaceptable" el comportamiento del dirigente de PRI, así como delitos que se le imputan.

Uno de ellos por *enriquecimiento ilícito, en una de las muchos audios divulgados por Layda Sansores.*

De acuerdo con el legislador del PT, es una vergüenza que

Alejandro Moreno sea el presidente, debido a los cargos que se le imputan, por ello pidió que sea Julieta Andrea Ramírez, de Morena, quien quedé al frente de la Comisión de Gobernación.

